

Estadistas Combatirán Constitución En E. U.

Acudir ante el Congreso y la opinión pública puertorriqueña y norteamericana a combatir el proyecto de Constitución que se apruebe, si los delegados del Partido Popular Democrático no responden a las demandas de los partidos minoritarios, lo acordó el viernes la alta dirección del Partido Estadista en una reunión con los delegados de dicha colectividad. La reunión duró cinco horas y se celebró en las habitaciones de un hotel de la Capital.

Los delegados del Partido Estadista, expresaron durante la reunión, según los informes obtenidos, que los delegados del Partido Popular Democrático, comprometidos por los acuerdos del caucus, no dan paso a ninguna de las enmiendas o proposiciones de los partidos minoritarios, aferrándose en sus ideas originales, de redactar un proyecto de constitución a su gusto.

La comisión que iría a Washington estaría presidida por el presidente del Partido, Lic. Celestino Iriarte e integrada probablemente por los Lics. Miguel A. García Méndez y Héctor González Blanes, delegado a la convención del Partido Republicano Nacional.

Los estadistas demandan que en el preámbulo de la Constitución se consigne la aspiración de Puerto Rico a convertirse en un estado de la unión norteamericana; que el término para el cargo de goberna-

dor se limite a dos términos de cuatro años cada uno; que a las minorías se les garantice, constitucionalmente, participación en la dirección y administración de los fondos públicos.

Siguen Llegando Tarjetas Católicas

(Viene de la página 3)

amigos de la Iglesia Católica.

"No puedo menos que felicitar sinceramente a los reverendos sacerdotes, a los caballeros, damas y señoritas de las distintas asociaciones religiosas por el entusiasmo con que han acogido la campaña de tarjetas. La rapidez con que se han movido de casa en casa por ciudades y campos a fin de distribuir y recolectar un promedio de 30,000 a 40,000 tarjetas diariamente es algo que pone de manifiesto su singular dinamismo, su espíritu de sacrificio, y su devoción a las causas nobles. No se nos ocultan los innumerables sacrificios personales que muchos han tenido que hacer caminando largas distancias de casa en casa, por montes y valles, soportando las inclemencias del tiempo, abandonando sus oficinas, labores agrícolas, industriales y quehaceres domésticos. El fruto obtenido es premio a su laboriosidad". Así se expresa el obispo McManus.

Agrega el obispo McManus que "la campaña ha tenido las simpatías de todo el pueblo consciente de nuestra justa y razonable posición frente a la cláusula 19. Dice el obispo de Ponce que "el alto liderazgo del Gobierno y del Partido Popular, comenzando por el honorable Gobernador y descendiendo hasta los comisarios de barrio, han visto con beneplácito nuestra campaña", y apunta que "la misma no va dirigida contra ningún partido o líder político; no es contra la nueva Constitución como tal, sino contra una cláusula que creemos que no debe aparecer en ella; nuestra campaña no está inspirada por fines bastardos y obstruccionistas y mucho menos por el deseo de obtener ayuda económica para las instituciones católicas".